

## **Protokolleintrag vom 29.08.2007**

**2007/464**

### **Postulat von Anja Recher (AL) vom 29.8.2007: Langstrasse, Schutz des Quartiers vor Lärmbelastung**

Von Anja Recher (AL) ist am 29.8.2007 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die in der Weisung 99, Bericht Verkehrsregime Langstrasse, gemachten Vorschläge betreffend Zeiten des Tag / Nachtregimes so geändert werden können, dass für die betroffenen QuartierbewohnerInnen keine Verschlechterung im Vergleich mit der heutigen Lärmbelastung während der Nacht entsteht.

Begründung:

Das Nachtverkehrsregime zielt darauf ab, die vornehmlich wohngenutzten Bereiche des Quartiers vor dem MIV-Lärm zu schützen. Dies wird bereits heute durch Sperrungen erreicht. Nicht zuletzt auf Initiative der AnwohnerInnen gilt heute das Nachtregime ab 22:00 Uhr. Den Beginn auf 22 Uhr zu belassen, ist insofern wichtig, als in den frühen Nachtstunden der lärmintensivere Verkehr im Kreis 4 unterwegs ist denn in den späten Nacht-, bzw. frühen Morgenstunden.

Mit einer Petition haben die Betroffenen diesen Wunsch auch bereits selbst dem Stadtrat überbracht. Es ist wichtig, dass sich auch der Gemeinderat, der den Anstoss zu einer Verbesserung der verkehrlichen Situation im Langstrassengebiet gab, für sinnvolle Nachtruhezeiten ausspricht.